
  
令和６年７月 ２日 

 令和６年度 伊勢市立御薗中学校 

第６号  伊勢市磯町 2225 

文責 校長 谷口 北斗 

教育目標「心豊かで たくましく 今日を生きぬく 御薗中生徒の育成」 Tel.36-5139 Fax.36-4701 

中体連夏季伊勢度会地区予選！  
 すでにＨＰのトピックスでも紹介していますが、６月２

９日（土）より、令和６年度三重県中学校総合体育大会伊

勢度会地区予選会が始まりました。それに先立っての壮行

会での様子もＨＰで紹介しましたが、これまでの練習で取

り組んできた成果を発揮する場であり、３年生にとっては、

この大会をもって引退となる大会でもあります。自分の持

てる力を精一杯、出し切れたらイイですね。 

 どうしても勝負には勝ち敗けがついてきます。なかなか敗けた

後に「全力を出し切れた！」「完全燃焼！」と思えるような試合は

ホンのわずかだと思います。「あのミスが…」などと悔やむことが

多いのです。まずは勝敗よりも、プレッシャーや緊張に打ち克ち、

自分の持てる力を１００％発揮することを目指してください。 

 これもＨＰで紹介しましたが、２９日（土）には男女ソフトテニ

スの団体戦が行われ、男子は伊勢宮川中学校に対して快勝しまし

たが、次の度会中学校に惜しくも敗れてしまい

ました。女子は城田中学校に接戦の末、敗れて

しまいました。今週末６日（土）・７日（日）の

個人戦に出場する選手は、もう一度自分のプレ

ーを見直し、勝つための方法をしっかり考え試

合に臨んでください。また野球部は、２９日

（土）は港中学校と対戦し、初回から大量９点

を奪うなどして快勝しました。翌３０日（日）

は二見中との対戦になりましたが、先制するも

のの、惜しくも敗れてしまいました。また、学

校に設置された部活動ではないのですが、体操競技の県総体

（四日市市）に３年生の黒宮さんが出場し、鉄棒・ゆか・あ

ん馬・つり輪・跳馬・平行棒の６種目に挑みました。目の前

で迫力のある演技を繰り広げてくれましたが、惜しくも東海

大会への出場はかないませんでした。 

 まだまだ今後も大会は続きますので、これから予定してい

る人たちは残された準備の時間を有効に利用し、自分のベス

トの成績を目指してもらいたいと思っています。また試合の様子については、ＨＰに可能な限り随

時お知らせしていこうと考えていますので、そちらもご覧下さい。 

 清 流 
 御薗中学校ホームページ  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-j/ 

御薗中だより 



伊勢市内の水道水の濁りについて  
 すでにメールや文書でお知らせしてきましたが、先月２６日（水）に伊勢

市内の水道管の漏水が発見され、その改修工事により一部の地域において水

道水に濁りが発生する可能性についての呼びかけがなされてきました。御薗

中学校区の一部も対象地域に入っていたのですが、現在の所水道水の濁りに

ついての被害は見られないようです。しかし、学校給食の米飯を担当してい

る伊勢ベーカリーの工場においては、濁り水が見られることから、米飯の提

供を一時停止としました。そのため、各家庭から７月１日（月）の給食について、主食（ご飯・パ

ン）を持参していただきました。現在、改修工事が進められていますが、工事終了後も水の濁りが

見られないことを確認できるようになるのは、７月８日（月）と予想しているそうです。 

 そこで、主食（ご飯・パン）の持参を引き続きお願いしたいと思います。予定としては、７月３

日（水）～８日（月）までの期間としています。特に持参いただく、ご飯やパンについては細かい

指定はしませんが、給食（おかず）の提供は通常と同じように可能です。また濁り水が出た場合で

も、レトルトカレー等の対応ができますので、ご飯やパンを持参する際には、給食を食べることを

前提としたものを選んでいただければ…と思います。ご不便をおかけしますが、よろしくご協力を

お願いいたします。 

夏季休業中の部活動開始時刻について 
 いよいよ２週間少々で夏季休業を迎えることになります。本校の各部よ

り、夏季休業中の練習計画が配布されることになると思います。その際、練

習の開始時刻が例年より早い時間に設定されている場合があります。毎年こ

の時期になりますと熱中症について対策を求められます。過酷な状況での部

活動は本当に重大な事態を招きかねません。そこで、効果的な熱中症対策

として、今年度は早朝の涼しい時間帯から部活動を開始することにしまし

た。職員の勤務状況も考え、１時間程度前倒しして部活動を行うことを計

画しています。もちろん施設の関係上、すべての部活動が午前中に実施と

いうわけにはいかないのですが、可能な限り早朝の開始時間を設定してい

ます。ご家庭におきましても、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、お願

い申し上げます。 

暑さ対策について  
 梅雨が明けないまま、猛暑がすでに襲いかかっています。エアコンがあるので、校舎内では大丈

夫だとしても、どうしても外での活動や登下校時には厳しい太陽光にさらされてしまいます。そこ

で、登下校時における日傘の使用や、帽子の着用などをおススメします。これからさらに暑さがま

してきますので、各自で対策を講じてくださいね。 

送迎についてのお願い  
 車での生徒の送迎時には、学校東側（職員駐車場の看板あり）の駐車場をご利用ください。くれ

ぐれも路上駐車は控えていただくよう、お願い申しあげます。 


